

Effort

流山市立新川小学校
第4学年 臨時号①
令和2年5月18日

休校が長引いていますが、みなさんどのように過ごしていますか。校庭の木々は青々と茂り、どんどん暑くなってきました。子ども達のいない校庭を見ると、「学校がいつも通り始まっていたらな」とふと考えてしまいます。しかし、今まで忙しくてできなかったことがたくさんできる期間をもらったと前向きに考えることにしました。課題の準備以外にも、読書や料理、ストレッチ、筋トレなどが毎日できるのはとてもありがたいです。貴重な時間を充実させていきたいと思っています。

学校でみんなと過ごす日々が一日でも早く来るよう、ひとり一人ができることをやっていきたいと思っています。まずは STAY HOME (ステイホーム) を継続して行い、不要不急の外出を避けて過ごしましょう。27日に元気な姿で会えるのを楽しみにしています。



休校中の過ごし方

- 課題について
毎日取り組むべき課題をリストにしましたので、チェックをつけながら確実に取り組み、27日(水)の学習連絡日に持ってきてきましょう。ほとんどの課題が、新しい内容となっているので、教科書を読まないとできません。教科書をよく読んで取り組みましょう。また、前回提出できなかった課題がある人は、やり残しがないようにしましょう。
- 1日のふり返しについて
1日の終わりにふり返しをしましょう。※チェック表の右側に書くところがあります。その日の学習や運動、生活についてがんばれたことや改善したいことなどを書いて、次の日につなげましょう。
- 漢字小テスト
7日に抜き打ち漢字小テストを行いました。結果はどうでしたか? 覚えていない漢字が多く、とても心配です。学習連絡日には必ず小テストを行いますので、今回より点数が上がるよう、がんばってください。
- 早寝早起き朝ご飯
7日の学習連絡日に起床時間と就寝時間を聞きました。ほとんどの人が7時前に起床し、9時頃に就寝していると知り、とても驚きました。学校があるときと同じように、規則正しい生活ができているのはよいことです。これからも続けていきましょう。

みんなの日記より

前回の課題だったみなさんの書いた日記を読みました。休校中にそれぞれが工夫して頑張っていることや挑戦していることを知り、素晴らしいと思いました。みなさんの取り組みを少し紹介します。今だからこそできることを考えて実行しているのは、とても素晴らしいです。運動や料理、読書などみんなの日記を参考にして、残りの日々も充実させて過ごせるといいですね。

- ◇ 毎朝、長い距離を走っています。眠気が取れるのでいいです。もっと距離を伸ばしてがんばってみたいです。
- ◇ 私はマスクを作りました。2枚目はきれいにできてうれしかったです。
- ◇ 私は、ホットケーキやうどんを作りました。ホットケーキはひっくり返すタイミングが難しかったです。これからも他の料理にもチャレンジしてみたいと思いました。
- ◇ ぼくはサッカーのコーチが LINE で送ってくれた、家の中でやるトレーニングをやりました。すごくきつくて、次の日は筋肉痛になりました。
- ◇ 私は側転ができるようになりました。もっと上手になりたいです。
- ◇ ぼくは、リフティングを100回以上できるようになりたいと毎日練習しています。明日も100回目指してがんばります。
- ◇ 私は、火垂るの墓とアンネフランクの本を買ってもらいました。両方、戦争のときの話です。今流行っているコロナウイルスの感染は防げますが、戦争は逃げて生きるしかありません。早くなくなるようにできることをがんばります。

今月の集金

PTA会費あり...4000円
PTA会費なし...3000円

お知らせ

☆学習連絡日の登校時間について☆
5月27日(水)
9:30~10:00(赤コース)
10:00~10:30(緑コース)
13:30~14:00(青コース)
14:00~14:30(黄コース)

